

HANURA

MYL-ARA : Ingatki Coblos Nomor Urut 1 MYL ARA 27 November 2024 Demi Berlanjutnya Program Seragam Sekolah Gratis

HermanDjide - PANGKEP.HANURA.CO.ID

Oct 27, 2024 - 07:15



MYL-ARA : Ingatki Coblos Nomor Urut 1 MYL ARA 27 November 2024 Demi Berlanjutnya Program Seragam Sekolah Gratis

PANGKEP - Pasangan calon bupati dan wakil bupati Pangkep nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi, (MYL) dan Drs H Abdul Rahman Assagaf M.kom, (ARA), saat melakukan tatap muka dengan masyarakat Kampung Gatta-Gattareng Desa Taraweang Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Sabtu (26/10/024)

MYL ARA kembali hadir dengan komitmen kuat untuk melanjutkan program unggulan mereka, yaitu Seragam Sekolah Gratis. Program ini telah memberikan manfaat besar bagi masyarakat, dengan meringankan biaya pendidikan dan mendukung anak-anak untuk tetap semangat belajar. MYL-ARA berjanji bahwa program ini akan terus menjadi prioritas mereka jika terpilih kembali pada Pilkada 27 November 2024 mendatang.

Sejak pertama kali diluncurkan, Seragam Sekolah Gratis telah disambut positif oleh warga. Banyak orang tua siswa yang merasa terbantu karena tidak perlu lagi mengeluarkan biaya besar untuk membeli seragam sekolah anak-anak mereka. "Program ini sangat membantu kami, terutama di tengah kondisi ekonomi yang tidak menentu," ujar Rahma, salah satu orang tua murid. MYL-ARA yakin bahwa program ini dapat terus berjalan dan memberikan manfaat lebih besar jika mereka diberikan kepercayaan untuk melanjutkan kepemimpinan sebagai Bupati Pangkep, Insyaallah untuk Priode 2025- 2030.

Tidak hanya fokus pada seragam gratis, MYL-ARA juga akan memperluas dampak program ini dengan meningkatkan mutu pendidikan dan akses bagi seluruh lapisan masyarakat. Mereka telah merancang sejumlah kebijakan yang mendukung pengembangan infrastruktur sekolah serta peningkatan kualitas pengajaran. Komitmen ini mendapat apresiasi dari masyarakat Kampung Gatta-Gattareng, MYL ARA berharap dapat membawa perubahan positif yang berkelanjutan di dunia pendidikan di Pangkep.

Kampanye MYL-ARA juga semakin gencar dilakukan dengan melibatkan banyak elemen masyarakat. Mereka mengajak seluruh lapisan warga untuk bersatu dan memberikan dukungan pada 27 November 2024 mendatang. "Dukungan warga akan menjadi kekuatan kami untuk mewujudkan impian bersama demi kemajuan pendidikan di daerah ini," ujar MYL dalam salah satu orasi kampanyenya. Dengan visi yang jelas dan pengalaman yang matang, pasangan ini optimis mampu membawa daerah ke arah yang lebih baik.

MYL-ARA, sebagai pasangan calon nomor urut 1, mengajak seluruh masyarakat untuk datang ke TPS dan memberikan suara mereka. Pilkada kali ini bukan hanya tentang memilih pemimpin, tetapi juga tentang menentukan masa depan anak-anak dan generasi berikutnya. Program Seragam Sekolah Gratis hanyalah salah satu dari sekian banyak program yang MYL-ARA siap perjuangkan, dan mereka berjanji akan terus bekerja keras demi kesejahteraan masyarakat dan kemajuan daerah. (Herman Djide)